

Das Projekt von Kaplan Peter Kagaba in seiner Heimatpfarre in der Diözese Tanga in Tansania

Projektsidee: Renovierung des Pfarrhauses

Name der Pfarre: Pfarre Hale

Pfarrpatronin: Jungfrau Maria, Königin und Mutter

Gründung der Pfarre: 1974

Zahl der Gläubigen: ungefähr 5.200

Diözesanhomepage: <http://www.dioceseoftanga.org>

Pfarrhaus: Das Pfarrhaus wurde in den 90er Jahren gebaut, seitdem wurde es nie renoviert, wegen fehlender finanzieller Hilfe. Es ist ein kleines Haus für Priester, die in der Pfarre tätig sind. Das Haus hat 3 - 4 Schlafzimmer, ein Wohnzimmer, Esszimmer, WC u. Badezimmer, und ein kleines Büro für den Pfarrer.



Pfarrkirche: Hale (1974)

Pfarrhaus der Pfarre Hale in der Diözese Tanga – Tansania



Pfarrhaus Ansicht von vorn

Danke für Ihre/Eure Unterstützung!
Ihr/Euer Kaplan Peter!
Weitere Infos auf der Homepage und in den Schaukästen.

<https://www.pfarre-kaiserebersdorf.at>